

POLITIQUE

LE PRÉSIDENT ET LES DIPLOMATES

Poursuivant ses échanges politiques et diplomatiques et affichant son implication dans ces dossiers, le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le doyen et le vice-doyen du corps diplomatique, l'Ivoirien Philippe Mangou et le Russe Dmitry Kourakov.

Page 2

ECONOMIE

LE NOUVEAU VISAGE D'ADL

Les enseignes Duty Free et Relay ont fait leur apparition à l'aéroport international Léon Mba, donnant un visage encore plus avenant à ADL, tout en renforçant son offre de service. Une nouvelle vitrine qu'a inaugurée cette semaine le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale.

Page 4

SOCIÉTÉ

HUISSIERS DE JUSTICE : QUESTION DE STATUT



Les huissiers de justice africains sont réunis à Libreville depuis hier, dans le cadre d'un colloque sur le thème « L'Exécution des titres exécutoires en

Afrique : l'apport de l'harmonisation du statut de l'huissier de justice ». Occasion d'un échange d'expériences et d'un renforcement des capacités.

Page 6

SOCIÉTÉ

SAMSON EBANG NKILI : UNE PLUME SE CASSE



La dernière apparition publique de cet agencier de talent remonte au 2 mai, lors de la commémoration de la Journée mondiale de la liberté de la presse. Il avait alors accordé à notre reporter un entretien qui a aujourd'hui valeur de testament. Samson Ebang Nkili est mort

dans la nuit de mercredi à hier.

Page 8

SPORTS

SÉLECTIONNEUR : ON JOUE LES PROLONGATIONS



Il faudra attendre jusqu'au 13 mai avant de connaître l'identité du nouveau sélectionneur des Panthères du Gabon – ainsi que celle du prochain Directeur technique national (DTN). La commission mise en place pour éplucher les dossiers de candidature ayant pris la décision d'affiner le processus de désignation.

Page 12

POLITIQUE

Nkoghe Bekale : exercice de recadrage

Page 3

ECONOMIE

Industries extractives : les vérificateurs de la Cour des comptes sont prêts

Page 5

JUSTICE

Affaire N'Zahou-Ndagui : audience en appel reportée

Page 9

n° 13015 - Vendredi 10 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Gouvernement-Députés de la Majorité

EVITER LES COUACS



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, préside ce vendredi dans la commune d'Akanda un séminaire qui devrait réunir son équipe et les élus des formations soutenant son action à l'Assemblée nationale : Parti démocratique gabonais (PDG), Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), Sociaux-démocrates gabonais (SDG). Et, probablement aussi, ceux du Parti social démocrate (PSD) et de Démocratie nouvelle (DN). Objectif : harmoniser, à partir de leurs échanges, discours et positions, en particulier autour des réformes en cours dans les secteurs prioritaires.

Page 2

Pour moi quoi...

Les Ong de la petite enfance et les hôpitaux de Libreville étaient aux anges mardi. La ministre de la Pêche leur a distribués les cinq tonnes de poissons illégalement pêchés dans nos eaux. Comme on dit chez nous, "le malheur des uns fait le bonheur des autres". Mais leur bonheur serait plus grand si ce Code de la pêche s'étendait aussi aux saisies du gibier, chaque jour, sur nos principaux axes routiers, par les agents des Eaux et Forêts. Les pôvres n'apprennent la nouvelle qu'en regardant Télé-Gabon ou en lisant notre Premier grand quotidien. On voit seulement ces super gendarmes de la nature exhibant leur trophée constitué de rat-palmiste, pangolin, singe-araignée, python ou potamochère. Qu'ils mènent une guerre implacable contre des criminels de faune protégée. Et après ? que deviennent tous ces gi-

biers ?

Là, là, là, c'est compliqué. Cependant, à cette question, - puisqu'il faut bien se justifier, ils répondent sans sourciller que ces saisies profitent aux prisons, hôpitaux, orphelinats, et tout et tout. Dites, quel malade ou orphelin se souvient qu'on lui a servi, un jour de chance, un bon plat de sanglier au nyembwe ou à l'odika ? Tu parles, le gros des saisies pour ne pas dire les 99,99 % atterrissent dans les congélateurs des "chefs" en leurs grades et qualités. Vous comprenez que l'exemple de transparence de Prisca est la chose la moins partagée. En tout cas, ils ont intérêt par les temps des réseaux sociaux et autres, à imiter ce geste afin de sauver leur honneur au cas où il y aurait désinformation. Car le pays est dangereux quoi...

... Makaya